

Steinburg, 21.11.2025

Veränderungen bei den Klassenarbeiten im Fach Mathematik

Liebe Eltern,

wir möchten Sie über Veränderungen bei den Klassenarbeiten im Fach Mathematik informieren. Die sichere Beherrschung grundlegender mathematischer Kompetenzen bildet die Basis für erfolgreiches Lernen. Um unsere Schülerinnen und Schüler in diesem Bereich noch gezielter zu unterstützen, wird zukünftig in allen Klassenarbeiten des Faches Mathematik ein Wiederholungsteil zu grundlegenden Inhalten enthalten sein. Dieser Teil dient dazu, zentrale mathematische Fertigkeiten regelmäßig aufzufrischen und zu festigen. Den Wiederholungsteil erkennen Sie an einem „W“ vor der Nummerierung.

Die Einführung erfolgt im Rahmen eines landesweiten Erlasses zu Leistungsnachweisen in der Primarstufe. Durch diese Maßnahme erhalten die Schülerinnen und Schüler regelmäßig Rückmeldungen zu den grundlegenden Kompetenzen im Fach Mathematik.

Mit freundlichen Grüßen

Kerstin Bauer und Lara Peters
(Fachleitung Mathematik)